

Communiqué de l'association ECHO (Ensemble contre l'Homophobie)

Dans la nuit du 26 au 27 mars 2005, un prostitué travesti d'Amérique Centrale a été sauvagement assassiné dans un hôtel de la rue Mazagran, en centre ville de Marseille.

Nous ne voulons plus que de tels crimes soient banalisés, et nous souhaitons attirer toute l'attention nécessaire sur cet acte odieux.

Nous savons trop bien ce qu'est l'homophobie qui se manifeste encore souvent dans de nombreux lieux.

Les travestis font partie des minorités sexuelles dont les homosexuels se sentent proches. Toute manifestation de mépris ou de discrimination à leur égard, est pour nous une preuve supplémentaire de l'homophobie qui s'exprime de façon persistante.

Le fait qu'un jeune homme soit poussé à la prostitution par des conditions de vie difficile ne doit pas être source de mépris, ni de haine. Et le fait qu'il soit Equatorien, comme de tout autre pays où homosexuels, travestis et transsexuels sont exclus de la société et souvent marqués du sceau de l'infamie, doit au contraire nous imposer le respect.

Nous tenons à témoigner notre solidarité à leur égard.

Nous savons que la police fait les recherches nécessaires pour mettre la main sur le coupable, mais nous souhaitons notre vigilance pour qu'il soit retrouvé et que justice soit rendue.

Pour que des crimes comme ceux-là ne se produisent plus, l'association ECHO souhaite prendre sa part dans la célébration de la **Journée de l'Homophobie** qui se déroulera mardi 17 mai 2005.

Marseille, le 5 avril 2005,
ECHO (Ensemble contre l'Homophobie)

www.homophobie.fr

echo@homophobie.fr

06.32.62.23.33